

Impulsan Cuba y Vietnam cooperación en sector de la salud



La Habana, 13 marzo (RHC)- La vice ministra cubana de Salud, Marcia Cobas, inició una visita a Vietnam, con el objetivo de impulsar la cooperación de en ese campo.

Durante su permanencia en Hanoi, capital de ese país asiático, la alta funcionaria cubana conversará con autoridades del sector y representantes de otras instituciones sanitarias de esa ciudad.

Esos contactos permitirán mejorar las posibilidades de desarrollo en esa esfera y ampliar la cooperación bilateral, que abarca otras ramas como la agricultura, la educación y la industria turística.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/124048-impulsan-cuba-y-vietnam-cooperacion-en-sector-de-la-salud>



Radio Habana Cuba